

Der Vorstand des Fördervereins des Friedrich-Wilhelm-Gymnasiums freut sich besonders, dass der Life- und Business Coach Bernd Kiesewetter auch in diesem Jahr einer Einladung an unsere Schule gefolgt ist. Wieder stand das Thema „Verantwortung“ im Mittelpunkt seines Vortrages am 06. Oktober 2021 für den Abiturjahrgang unseres Gymnasiums.

Die Darstellung eigenen Scheiterns sowie die Erarbeitung einer Erfolgsstrategie durch die Übernahme von Verantwortung für sich und sein Handeln, und zwar vor dem Hintergrund der Selbsterkenntnis an Hand des zu diesem Zweck konzipierten „circle of life“, stellten ein Mixtur dar, welche die Schüler während der drei Stunden seines Vortrages gespannt verfolgten.

Wir danken Herrn Kiesewetter für sein Engagement für die Schüler unseres Gymnasiums!

Der Vorstand des Fördervereins des Friedrich-Wilhelm-Gymnasiums Königs Wusterhausen e.V.